



録画を配信

災害基金の創設を

町長 財政調整基金で対応する

問 災害基金の創設を
建設水道課長

建設土木被害について、平成25年、26年の豪雨で被災し復旧した箇所において、このたび再度被災した箇所はどのくらいか。

問 災害に強い地域力
農林課長

国の災害査定分として6カ所と把握している。そうした箇所については迅速な復旧に向けた今後の対策について協議しながら努力していくみたい。

問 こうした災害の復旧事業、人的被害に活用できる災害基金を創設してはどうか。

問 災害基金の創設について、平成25年、26年の豪雨で被災し復旧した箇所において、このたび再度被災した箇所はどのくらいか。



丸川雅春議員

問 業用施設6割と捉えている。
こうした中ににおいて、この事業の課題をどのように把握しているか。

問 共創のまちづくり理念の定着を
農林課長

全体の事業費が480万円ほどに上るため、財源の確保に努めてまいりたい。また、申請作業などに手間が掛かり、申請件数の約半数が締め切り直前の1週間に集中してしまった。間に集中してしまった地区もあり、文書直送世帯が330世帯なので、93%と把握している。

問 推進交付金の考え方。
地区を越えて連携する新たな活動も今後考えられる。
その場合の地域づくり実施し、地域のリーダーと共に、安心して生活できる環境づくりに邁進していきたい。

問 社会環境が変化していくなかで、共創のまちづくり理念をさらに定着するための対策は。

問 企画政策課長

地域の実情に応じて、創意工夫を發揮できる地域づくりの地域づくり交付金と、地域づくり交付金と共に、今後さらに実効性のある支援となるよう検討していきたい。



東高玉地内の豪雨災害現場